



A UN COSTADO DEL RECINTO QUE OCUPA ACTUALMENTE SE CONSTRUYE EL NUEVO EDIFICIO.



ALUMNOS DANDO PALADAS EN LA CEREMONIA DE LA PRIMERA PIEDRA.

## Obras del nuevo Liceo de Cultura de Chiloé ya presentan un avance de 5%

Inversión de cerca de 15 mil millones de pesos fue resaltada en el acto de instalación de primera piedra del proyecto educacional.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

**E**n septiembre del próximo año deberían concluir las obras del Liceo de Cultura y Difusión Artística de Chiloé, la mayor iniciativa de estas características que se ejecuta en la Región de Los Lagos y que representa una inversión cercana a los 15 mil millones de pesos.

La empresa Luis Navarro está a cargo de los trabajos que se ejecutan en el sector de Gamboa y que considera un edificio de más de 4 mil metros cuadrados para albergar a más de 300 alumnos de primero año básico a cuarto medio.

Con un 5% de avance marchan las obras que son financiadas con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y que ayer vivió el hito de la instalación de la primera piedra.

Luciano Fernández, presidente del centro de alumnos, quien si bien no podrá disfrutar de la nueva infraestructura, ya que este año egresa de cuarto medio, se mostró feliz por ver que el sueño de tener un lugar propio se hace realidad.

Entendiendo que el pro-

ceso ha sido complicado, porque hace muchos años que se quiere tener una nueva escuela, se aprobó recién el 2023 y desde ahí han pasado unos años, pero felices y ahora un poco complicados por los cambios, pero sabemos que se va a poder resolver porque la escuela es un bien mayor para todos", re-lató el joven.

14 mil 498 millones 87 mil 300 pesos es el monto aprobado para la ejecución del proyecto, que cuenta con un plazo de 600 días, por lo que se espera que a fines de septiembre del 2026 esté terminado.

En este sentido, Alejandro Santana (RN), gobernador regional, mencionó que



REPRESENTANTES DE ORGANISMOS PÚBLICOS Y COMUNIDAD EDUCATIVA FIRMARON LOS PLANOS.

ayer un acto para relevar la iniciativa y, posteriormente, se desarrolló el entierro de los mapas de la obra por parte de representantes de la comunidad educativa y autoridades.

### CONSEJERO

Francisco Cárcamo (RN), presidente de la Comisión Chiloé del Consejo Regional, comentó que "es el proyecto más emblemático en materia de educación pública en la Región de Los Lagos, no solo por la historia, más de 20 años desde su génesis y lucha de toda la comunidad educativa, sino que también por el sello artístico cultural que tiene esta iniciativa".

A su vez, Pablo Baeza, director ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, manifestó que

# 600

días es el plazo de ejecución de los trabajos en el sector de Gamboa.

"el proyecto de inversión más grande de la Isla, un sueño desde hace mucho tiempo, cuando me tocó ser seremi (de Educación) establecía la idea de que un proyecto tan particular, exitoso tuviese un espacio donde los alumnos y los docentes pudieran desarrollar sus talentos, así es que contentos de que se ve materializado lo más rápido posible".

Quien también formó parte del acto fue el alcalde castrense, Baltazar Elgueta,

tras lo que evidenció que "es un gusto estar acá para colocar la primera piedra; si bien es cierto estábamos encargados de la educación antes, ahora es del SLEP, y es bueno estar acá para dar inicio a este colegio que se construye acá en este sector de Gamboa".

### CAA

Por su parte, Mauricio Henríquez, presidente del Centro General de Padres y Apoderados del Liceo de Cultura de Chiloé y exconsejero regional de Los Lagos, afirmó que "estamos contentos, fueron 17 años de trabajo desde que partió la Escuela de Cultura (Fridolina Barrientos Canbra) en calle Blanco, los padres y apoderados se pusieron como meta tener un recinto que cum-

pla las condiciones para que se desarrollen las asignaturas ligadas al arte y la cultura y el patrimonio. Se han ido quemando distintas etapas, entonces lo que estamos viendo es cómo se concreta un trabajo que se viene desarrollando desde hace muchos años atrás".

Luis Navarro, gerente general de la Constructora LN, expuso que "nuestra empresa está 46 años construyendo en esta zona y para nosotros siempre es importante colaborar y hacer las obras emblemáticas, sobre todo esta que va a significar un tremendo apoyo para los niños de la zona".

En el proceso de excavaciones, mejoramiento de terreno, así como el mejoramiento con hormigón y plantillas de enfierradura, se está trabajando actualmente en la obra en Gamboa. ☀

Luciano Fernández, presidente del Centro de Alumnos del Liceo de Cultura y Difusión Artística de Chiloé.

Entendemos que el proceso ha sido complicado, pero sabemos que se va a poder resolver".

